



## Diego Yarur asume la presidencia de Empresas SB, matriz de Salcobrand y Preunic

El ingeniero comercial es, desde inicios de este año, presidente de Empresas Juan Yarur, que agrupa a las firmas financieras de la familia. Karen Thal también se incorporó al directorio de Empresas SB, en reemplazo de Heriberto Urzúa.

### PATRICIA SAN JUAN

—En el marco del proceso de sucesión de la familia Yarur, Diego Yarur Arrasate asumió ayer la presidencia del directorio de Empresas SB, matriz de Salcobrand, Preunic, Empresas DBS, Pharmabenefits y Medcell, entre otras, en reemplazo de su padre Luis Enrique Yarur.

Mediante un comunicado la compañía señaló que “este paso responde a un proceso de sucesión bien planificado y reafirma el compromiso de Empresas SB con la continuidad, la excelencia y el desarrollo sostenible de sus compañías. Al mismo tiempo, proyecta al grupo Yarur hacia el futuro y reafirma los valores que lo han guiado desde sus inicios”.

Además, Karen Thal se incorporó al directorio de Empresas SB, en reemplazo de Heriberto Urzúa, quien también dejó la mesa directiva. Thal es psicóloga de la Universidad Católica y Magíster en Administración de Empresas de la misma casa de estudios. Además, es past president de Icare y participa en los directorios de diversas instituciones y empresas.

Diego Yarur es presidente de Empresas Juan Yarur, que agrupa a las firmas financieras de la familia. Además, participa en los directorios de Bci, City National Bank of Florida, Bci Perú, Bci Factoring, Bci Seguros, Empresas Jordan, Inmobiliaria ANYA e Inversiones Nueva Altamira (family office de la familia Yarur) y Viña Morandé.

### OPORTUNIDADES DE NEGOCIOS

Respecto a su nuevo cargo en Empresas SB, Yarur señaló que “nuestro compro-

miso es construir una cultura empresarial que combina resultados económicos, sólidos gobiernos corporativos y generación de valor para todos nuestros grupos de interés. En ese sentido, buscamos desarrollar relaciones de largo plazo con colaboradores, clientes y comunidades. Son esos principios los que hoy se reflejan con fuerza en Empresas SB y en todas las compañías del grupo”.

Añadió que “junto con seguir invirtiendo fuertemente en tecnología, en Empresas SB seguiremos buscando oportunidades de negocio adyacentes al nuestro, para crecer de manera orgánica o a través de adquisiciones. Al mismo tiempo, continuaremos explorando opciones de internacionalización, camino que ya comenzamos con DBS en junio de este año”.

Diego Yarur es ingeniero comercial de la Pontificia Universidad Católica de Chile y MBA de Columbia Business School. Cuenta con 23 años de experiencia en el sector empresarial.

Empresas SB tiene más de 10 mil colaboradores, atiende a cerca de 8 millones de clientes al año y tiene más de 640 locales en el país.

El 3 de diciembre del año pasado banco Bci comunicó que Luis Enrique Yarur dejaba la presidencia tras 33 años en ese puesto, quedando a cargo del banco su hijo Ignacio Yarur Arrasate, quien asumió el 1 de enero.

Pero ese día también se anunció otra modificación: que la presidencia de Empresas Juan Yarur, matriz financiera del grupo, recaería a sobre Diego Yarur Arrasate a partir de la misma fecha. ●